

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “**Bimbingan Konseling Islam Dengan Metode *Kisah Qurani* Untuk Meningkatkan Religiusitas Lansia DI Panti Sosial Lanjut Usia (PSLU) Harapan Kita Palembang**”. Penuaan merupakan suatu hal yang mutlak, maka hendaknya lansia lebih meningkatkan religiusitas dimasa tuanya. Perkembangan filosofis keagamaan yang baik dapat membuat lansia lebih tenang dalam menghadapi kenyataan hidup, berperan aktif dalam kehidupan dan merasa berharga atas kehidupan yang dimiliki. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran religiusitas lansia dan untuk mengetahui penerapan Bimbingan Konseling Islam dengan metode *Kisah Qur’ani* untuk meningkatkan religiusitas lansia di Panti Sosial Lanjut Usia Harapan Kita Palembang Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode *Kisah Qur’ani* digunakan untuk meningkatkan religiusitas lansia. Tujuan memilih metode *Kisah Qur’ani* karena metode ini mudah untuk dipahami, digambarkan sendiri berdasarkan hasil pemahaman individu, dan mudah menyentuh hati. Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan pada penelitian ini yaitu, reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sebelum dilaksanakannya kegiatan bimbingan konseling yang berbasis kelompok tingkat religiusitas lansia masih rendah dilihat dari kegiatan ritual atau ibadah lansia, minat lansia untuk mempelajari, mengamalkan, dan percaya terhadap nilai-nilai keagamaan. Proses bimbingan kelompok dilaksanakan dalam 2 pertemuan dengan 4 tahapan. Setelah proses bimbingan kelompok dengan metode *Kisah Qur’ani* subjek menunjukkan perubahan mereka menyadari pentingnya nilai-nilai keagamaan terkhusus di masa lansia. Religiusitas lansia terdapat perubahan ke arah lebih baik dalam segi ibadah maupun perilaku.

Kata Kunci: Metode Kisah, Metode Kisah Qur’ani, Religiusitas.